
http://www.shoda-k.jp 持続可能な宮城の実現！

宮城県議会議員(泉区)

庄田けいすけ
県 政 ・ 活 動 報 告全力疾走 !

みなさんこんにちは。宮城県議会議員の庄田圭佑です。

９月４日から今任期最後の第３８９回定例会がスタート

しています。会期は１０月４日迄と１０月１３日告示の県

議会議員選挙直前まで議会が続きます。

さて、今議会では物価高騰への対応として、総額約４４

億円の補正予算が上程されています。具体的には、農業水

利施設の省エネルギー化に取り組む施設管理者への支援や

流域下水道事業の維持管理費の増加に伴う経費、災害への↗

対応として、河川や漁港の災害復旧等に要する経費等が計

上されいます。今後、予算議案については予算特別委員会

でしっかりと審議したいと思います。

９月１４日に、以下のテーマで一般質問に登壇しました。

今回の質問主旨としては、これまで私が議会質問等で積

み上げてきた県政課題等について質問致しました。

具体的には、６月に村井知事と訪問した南加、ブラジル、

ハワイ各宮城県人会との交流促進、人材不足確保策として

インドネシアとの人材交流の覚書締結について、その事業

効果を高める施策などについて質問・提言したものです。

また、県議会イチの行革推進論者として、これまで私が進

めてきたデジタル化や業務効率改善や今後の行革に必要な

視点、企画広報委員長時代に取組んだ投票率向上について

県の見解を求めたものです。

質問と答弁の概要は裏面に記載いたしますが、国際交流

強化に関し、知事からは、各地宮城県人に我が県のＰＲ活

動へご協力いただくなど、県人会の皆様と連携を強化しな

がら、現地のニーズを踏まえた効果的なプロモーション活

動に取り組む旨の答弁をいただきました。また、ハワイで

開催されいてるホノルルフェスティバルへの出展について

も言及があり、宮城県の情報発信に加え、県産品の販路拡

大に向けて積極的に取組む姿勢が明らかになりました。

引き続き、県政発展に全力疾走して参りますので、皆様

より忌憚のないご意見を賜れば幸いです。

宮 城 県 の 国 際 交 流 強 化 へ ！宮 城 県 の 国 際 交 流 強 化 へ ！
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↑一般質問で自作のパネルを掲示して交番新設について質問する様子。

県議会議員選挙のご案内県議会議員選挙のご案内

告示日 １０月１３日（金）

投票日 １０月２２日（日）

９月１５日 本会議（一般質問３日目）

９月２０日 本会議（一般質問４日目）

９月２１日 予算特別委員会

９月２２日 予算特別委員会分科会

９月２５日 常任委員会

９月２６日 常任委員会／予算特別委員会

９月２７日 決算特別委員会

９月２８日 決算特別委員会

９月２９日 決算特別委員会

１０月 ２日 決算特別委員会

１０月 ３日 予算特別委員会

１０月 ４日 決算特別委員会／本会議(閉会)

大綱１．宮城県の国際交流強化について

大綱２．行政改革の取組について

大綱３．安全・安心づくりについて

大綱４．投票率向上について

一般質問テーマ



氏名  連絡先

ＦＡＸ 050-3737-4421

〒981-3213
仙台市泉区南中山2-2-5
TEL:022-342-1041
FAX:050-3737-4421

庄田けいすけ 検索

皆様の声をお聞かせ下さい！

宮城県議会議員

庄田圭佑事務所
宮城県政へひと言 ! !

http://www.shoda-k.jp 宮城の未来創造に挑戦！

全力疾走！ 令和５年９月１５日発行 Vol.９９

食べられないものを口に入れる、危険につながる飛び出しな

ど本人の健康を損ねる行動、他人を叩いたり物を壊す、大泣

きが何時間も続くなど周囲の人のくらしに影響を及ぼす行動

が、著しく高い頻度で起こるため、特別に配慮された支援が必

要になっている状態のことをいいます。（静岡県ＨＰより）

ラ 強 度 行 動 障 害

議会室温と答弁議会質問と答弁（一部抜粋）

政務活動等レポート！政務活動等レポート！

４年ぶりに開催された泉区消
防団特別点検に参加。

ミツワマーケットプレイスの協力を得ながら、販路開拓

の有能地域とされるダラス都市圏を中心とした物産展を

実施する予定。今後も、同社を含め現地での販売ノウハ

ウを持つ企業の知見も十分に活用しながら、なお一層、

米国での県産品の販路拡大を図る。（知事答弁） 

Ｑ．ブラジル及びアメリカでの海外調査を踏まえ、米
国ミツワマーケットプレイスを核にした、県産品販路
拡大の取組を検討すべきと考えるがどうか。

これまで、浸水被害の要因となった狭窄部の稼働掘削を

実施したほか、浸水域に要配慮者利用施設がある野村地

区を優先整備区間に位置づけ、昨年度から用地測量や土

地境界の立会いを実施し、今年度からは、用地買収や築

堤工事に着手する予定としている。（土木部長答弁） 

Ｑ．七北田川上流域の河川整備について、令和２年度
に測量実施、令和３年度の事業着手という過去の知事
答弁だったが、進捗状況と今後の見通しについて伺う。

経済成長に伴い誘客拡大が期待されることから、東北観

光推進機構と連携して魅力を発信している。重要なター

ゲット市場と捉え、縁日祭のほか、一般消費者へ直接Ｐ

Ｒする機会となる他の現地イベントへブース出展を検討

する等、誘客促進に取組む。（経済商工観光部長） 

Ｑ．インドネシア縁日祭への出店や、祭りに合わせて
みやぎフェアを開催検討すべき。また、インドネシア
をインバウンドのターゲットに加えるべきだがどうか。

大綱１．宮城県の国際交流強化について

６月議会での補助金給付業務の委託に関するご指摘を踏

まえ、庁内で改善策を検討した結果、今後は補助金給付

業務に必要な人材の派遣を人材派遣会社との間で一括契

約し、各所属に適正な人員を割り振る方向で調整してい

る。（総務部長答弁） 

Ｑ．事業ごとにバラツキのある委託費の見直しを求め
た６月議会での質疑に関し、補助金給付事業の委託費
削減に向けた一括委託について、取組状況を伺う。

大綱２．行政改革の取組について

大綱３．安全・安心づくりについて

強度行動障害は、その症状から施設受け入れが困難な場

合もあり、適切な支援が受けられない可能性があると認

識。国の研修への参加を促し、地域における指導的人材

の育成を目指し、関係機関と連携を図り、障害を持つ方

の地域支援体制の整備を図る。（保健福祉部長答弁） 

Ｑ．強度行動障害の方が安心して暮らせるよう、広域
的支援人材の育成及び発達障害者支援センターへ配置
が次年度予定されているが、現状と今後の取組を伺う。

ＷＥＢ広告の積極発信や、利用者が多い場所でのポス

ター掲示等を通じ、多くの有権者に投票頂けるよう周知。

気仙沼・富谷市では、大型商業施設に期日前投票所を設

置予定。大学への設置についても、一定の効果が期待で

きると考え引き続き働きかける。(選挙管理委員長答弁)

Ｑ．今回の県議選における投票率向上策の取組はどう
か。また、大学等利便性の高い場所への投票所設置に
係る市町村選管の動向についてどうか。

大綱４．投票率向上について

泉区民ふるさと祭りでアユの
つかみ取り体験のお手伝い。
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